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Петр Сумин утверж 
губернатором об 
Вчера депутаты областного Законодательного собрания 
единогласно поддержали его кандидатуру на этот пост 

Голосование проходило в 
открытой форме с использова
нием электронной системы под
счета голосов, передает соб
ственный корреспондент «Маг
нитогорского металла» в Челя
бинске Галина Иванова. 

Интересно отметить, что 
депутаты встали и зааплоди
ровали еще до официального 
оглашения результатов. Из 
45 законодателей присутство
вали 42. 

Первым на заседании, длив
шемся 45 минут, выступил пол
номочный представитель Пре
зидента РФ в Уральском феде
ральном округе Петр Латы
шев. Он ска
зал, что дей
ствующий гу
бернатор об
ласти в конце 
марта напра
вил главе го
сударства за
явление, в ко
тором поста
вил вопрос о 
д о в е р и и . 
П р е з и д е н т 
РФ Владимир 
Путин , со
гласно закону, 
внес кандидатуру П. Сумина 
на обсуждение областных пар
ламентариев. 

- Вы прекрасно знаете Пет
ра Ивановича, моя задача в 
связи с этим упрощается, и мне 
не нужно информировать вас 
о работе губернатора, - обра
тился полпред к депутатам. 

Петр Латышев отметил, что 
во время проведенных им кон
сультаций с представителями 
общественности, руководите
лями предприятий, главами го
родских и региональных муни
ципальных образований жур
налистами были получены по
зитивные мнения о деятельнос
ти южноуральского губернато
ра. Полпред также назвал ряд 
проблем, имеющихся в регио
не и требующих скорейшего ре
шения. Он выразил уверен
ность, что они будут решены. 

Выступая перед депутатами, 

Петр Сумин сказал, что для него 
большая честь быть представ
ленным Президентом России на 
столь высокий пост: 

- Я понимаю всю степень от
ветственности, которая возло
жена на меня, и надеюсь оправ
дать надежды жителей Челябин
ской области. 

Как ранее заявлял губерна
тор, его решение вновь возгла
вить Южный Урал связано, преж
де всего, с поддержкой прези
дента в его стремлении укрепить 
вертикаль власти, с понимани
ем, что от этого зависит буду
щее страны, ее экономическое и 

финансо
вое поло-
ж е н и е . 
Также, по 
с л о в а м 
П е т р а 
С у м и н а , 
был еще 
ряд при
чин , по 
которым 
он решил 
восполь
з о в а т ь с я 
п р е д у с 
м о т р е н 
ной зако

ном процедурой. В частности, 
как объяснил губернатор, его 
полномочия истекают в декабре 
текущего года. 

- Мы бы в любом случае всту
пили в эту процедуру, но в обла
сти много проблем, которые нуж
но решать, не отвлекаясь на такие 
вопросы, - сказал Петр Сумин. -
Кроме того, в Кремле сейчас рас
сматривается вопрос о передаче 
главам регионов дополнительных 
полномочий. При этом речь идет 
именно о тех губернаторах, кото
рые избраны в соответствии с но
вым положением. 

Затем губернатор озвучил те
зисы программы развития Челя
бинской области на ближайшие 
пять лет, определил приоритет
ные задачи. 

В экономике, по его словам, 
это борьба за внутренние и вне
шние инвестиции. К 2010 году 
их ежегодный приток должен 

Виктор Рашников 
отметил 
дальновидность 
и высокую 
принципиальность 
губернатора, благодаря 
работе которого 
наша область отличается 
стабильностью 

составить не менее 100 милли
ардов рублей. Губернатор ока
жет максимальное содействие 
развитию наукоёмких произ
водств и инновационной инфра
структуры. Ежегодная доля ин
новационной продукции в при
росте объема должна быть не 
менее 10 процентов. Будет про
должена интенсификация агро
промышленного производства 
за счет ресурсосберегающих 
технологий и обновления парка 
машин. Приоритетом в социаль
ной политике, сказал губерна
тор, будет борьба с бедностью. 

- Среднедушевой денежный 
доход населения увеличится в 
сопоставимых ценах в 2,4 раза, 
уровень среднемесячной зарп
латы вырастет в 2,7 раза и дос
тигнет 16,2 тысячи рублей, -
заверил П. Сумин. 

Он также отметил необходи
мость «создания системы комп
лексной социальной защиты на
селения в условиях перехода к 
монетизации льгот, улучшения 
ж и л и щ н ы х у с л о в и й ю ж н о -
уральцев путем создания рын
ка доступного жилья и новой 
системы строительства и рас
пределения социального жи
лья». 

- Кроме того, в числе наших 
приоритетов - инфраструктура 
городов и районов, дороги, мо
сты, газификация, связь. Про
должится строительство метро 
в областном центре, появятся 
новые транспортные развязки в 
Челябинске и Магнитогорске. 
Будет реализована пятилетняя 
программа строительства сель
ских дорог, - сказал Петр Су
мин. 

Выступивший на заседании 
депутат, генеральный директор 
Магнитогорского металлурги
ческого комбината Виктор Раш
ников отметил дальновидность и 
высокую принципиальность П. 
Сумина, благодаря работе кото
рого Челябинская область сей
час является одной из лучших. 

- Петру Ивановичу за время 
пребывания на посту губерна
тора удалось достичь значитель
ных положительных изменений. 

благодаря чему он приобрел 
высокий авторитет и популяр
ность среди жителей области, -
сказал В. Рашников. - Я особо 
хочу отметить дальновидность, 
высокую принципиальность и 
неподдельную заинтересован
ность губернатора в решении 
любых вопросов. Нам приходи
лось обращаться к нему по мно
гим проблемам, и мы всегда на
ходили взаимопонимание. Он 
профессионален, убедителен, 
умеет создавать благоприятные 
условия для работы в любых 
ситуациях, что сказалось на от
сутствии серьезных случаев со
циальной напряженности в нашей 
области. 

Виктор Рашников , являю
щийся также президентом Челя
бинского регионального союза 
промышленников и предприни

мателей, отметил, что и члены 
союза, и работники Магнитогор
ского металлургического комби
ната, и жители Магнитогорска с 
удовлетворением узнали о вне
сении президентом кандидатуры 
Петра Сумина для утверждения 
на посту губернатора Челябин
ской области. 

Депутат от Верхнеуфалейско-
го избирательного округа Борис 
Мурашкин заявил, что сегод
няшнее заседание Законодатель
ного собрания является знаме
нательным событием. Заслуга 
Сумина, считает Мурашкин, что 
он никогда не использовал свою 
власть, всегда прислушивался к 
мнению людей. 

Депутат, генеральный ди
ректор ПО «Маяк» Виталий 
Садовников заметил, что «ста
бильность и развитие характе

р и з у ю т Ч е л я б и н с к у ю об
ласть с начала работы Петра 
Сумина», и пожелал губерна
тору сохранить в регионе та
кую же с т а б и л ь н о с т ь и в 
дальнейшем. 

В поддержку губернатора 
на заседании областного пар
ламента также выступили его 
первые заместители Андрей 
Косилов и Владимир Дятлов, 
прокурор области Александр 
Войтович. 

В пятницу, 22 апреля, в Че
лябинске состоится официаль
ная церемония вступления 
Петра Сумина в должность. В 
этот же день правительство 
области, по закону, подаст в 
отставку, после чего будет ре
шаться вопрос о новом соста
ве кабинета, сообщает наш соб
ственный корреспондент. 

БЕГУЩАЯ 
СТРОКА 

Выставка 
В легкоатлетическом манеже Челябин
ска прошла девятая международная 
выставка «Туризм. Спорт. Отдых». 
Свои услуги на ней представили более 
100 туристических операторов из 
России, в том числе дома отдыха, 
пансионаты, санатории и курорты. 
В выставке участвовали базы отдыха и 
горнолыжные центры ОАО «ММК». 

Зяблинцев 
Председателем Магнитогорского 
объединения защиты прав потребите
лей (ОЗПП) избран Владимир Зяблин
цев, ранее этот пост занимал Александр 
Морозов, избранный председателем 
городского Собрания. Владимир 
Иванович работает в объединении 
с 1993 года. 

Ф Р А З А 
Каждый гражданин должен по мере возмож
ности направлять свои стремления к тому, 
чтобы быть в состоянии властвовать над 
своим собственным государством. 

АРИСТОТЕЛЬ 

Ц И Ф Р А отечественных и иностранных автомо
билей будет производиться в РФ к 2010 
году, заявил министр промышленности П о ! 

миллиону и энергетики Виктор Христенко 

Выборы в ЗСО - в марте 2005 года 

Операция 

ЗАКОНОПРОЕКТ 

Владимир Путин внес в Государ
ственную Думу радикальный проект 
федерального закона «О внесении из
менений в законодательные акты Рос
сийской Федерации о выборах и ре
ферендумах и иные законодательные 
акты Российской Федерации». 

Он предполагает установить еди
ный день голосования на выборах в 
органы государственной власти 
субъектов Российской Федерации и 
органы местного самоуправления: 
второе воскресенье марта последнего 
года полномочий органа государ

ственной власти субъекта Российской 
Федерации, органа местного самоуп
равления и депутатов. Резервным 
днем, в связи с досрочным прекраще
нием полномочий названных органов 
и депутатов либо по иным обстоятель
ствам, когда выборы не могут быть 
назначены на второе воскресенье мар
та указанного года, названы первое 
воскресенье октября года досрочно
го прекращения полномочий или вто
рое воскресенье марта года, следу
ющего за годом досрочного прекра
щения полномочий. Согласно этому 
положению, в Челябинской области 
выборы Законодательного собрания 

пройдут не в декабре этого года, а во 
второе воскресенье марта 2006 года. 

Кроме того, в новом законопроекте 
Президент РФ предложил предоста
вить возможность проведения элект
ронного голосования (то есть голосо
вания без бюллетеня, изготовленного 
на бумажном носителе), которое пока 
планируется проводить на небольшом 
количестве избирательных участков, 
участков референдума. Законопро
ектом также уточняются нормы назван
ных федеральных законов, касающие
ся сбора подписей и проверки подпис
ных листов, регистрации кандидатов, 
списков кандидатов, порядка проведе

ния агитации, подведения итогов голо
сования и результатов выборов, 
референдума. Так, например, пред
лагается исключить избирательные бло
ки из числа участников избирательного 
процесса, а депутатские полномочия, по 
новому плану, должны прекращаться, 
если депутат Госдумы переходит в дру
гую фракцию. Количество недостовер
ных или недействительных подписей из
бирателей, при котором не допускается 
регистрация списков кандидатов, сокра
щается с 25 до 5 процентов. 

Как сообщается, изменения в зако
не вызваны переходом на пропорцио
нальную систему выборов. 

Впервые в УрФО травматологи АНО 
«МСЧ АГ и ОАО «ММК» выполнили 
одномоментное эндопротезирование двух 
коленных суставов. С марта 2005 года в 
травматологическом отделении устанав
ливаются протезы тазобедренных и 
коленных суставов нового поколения, 
отвечающие современным достижениям 
мировой медицинской науки. 

Трагедия 
В минувшие выходные дни трагичес
кий случай произошел в ГЛЦ «Абзако-
во». Погиб катавшийся на горных 
лыжах молодой человек. На огромной 
скорости он врезался в дерево и полу
чил смертельные травмы. Прокоммен
тировать трагедию руководители ГЛЦ 
«Абзаково» отказались. 
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Фронтовики 
вспоминают 

о былых сражениях 

ПОРТФЕЛЬ 
НОВОСТЕЙ 

Защитникам Отечества 
Вчера в городском центре творчества детей и моло
д е ж и состоялась ц е р е м о н и я в р у ч е н и я ю б и л е й н ы х 
медалей к 60-летию Победы ветеранам - работникам 
системы образования. 

Более трехсот ветеранов и инвалидов Великой Отечественной 
войны, тружеников тыла получили правительственные награ
ды. Но это количество не окончательное. Многие ветераны уже 
не могут выйти из дома, поэтому награды будут разносить по 
адресам. Проведена большая кропотливая работа, сверены все 
адреса и фамилии. Без наград никто не останется. 

Фронтовиков поздравили начальник управления образования 
города Михаил Эленбогин и председатель профсоюза работни
ков образования и науки Челябинской области Юрий Конников. 

- В разные годы вы работали в образовательных учреждени
ях, обучали людей, но всех вас объединяет одно событие - Вели
кая Отечественная война, - говорит Михаил Эленбогин. - Мы 
помним ваши подвиги, ваш героический труд в тылу. Только вы 
не понаслышке знаете истинную цену этой Победы. Только вы 
можете рассказать нынешнему поколению молодежи неприду
манные истории военных лет. Мы всегда будем рады видеть вас 
в школах. Как мы воспитаем молодежь, так она и будет воспри
нимать страшную войну прошлого века. С наступающим празд
ником, дорогие ветераны! 

Лучшие коллективы центра творчества организовали ветера
нам праздничный концерт. 

Алексей ДУЗЕНКО. 

Памятники Магнитки 
Вчера отмечался М е ж д у н а р о д н ы й день о х р а н ы па
мятников и исторических мест, учрежденный Ю Н Е С 
К О в 1982 году. 

Магнитогорск, основанный в 1929 году, имеет статус истори
ческого города и рассматривается в целом как памятник социа
листическому градостроительству. 

Кроме того, в Магнитке насчитывается девяносто три памят
ника истории и культуры. Из них два - монумент «Тыл - Фрон
ту» и скульптура «Рабочий», что установлена на Привокзаль
ной площади, - имеют общероссийское значение. Еще тринад
цать памятников внесены в региональный реестр. На фасадах 
зданий установлено около сорока мемориальных досок. 

Первым памятником Магнитки является бюст В. И. Ленину, 
установленный в 1930 году в районе первой плотины и изготов
ленный из последнего замеса бетона для строительства плотины. 
В минувшем году бюст Ленина, разрушенный на две трети, был 
демонтирован и в настоящее время находится на хранении в го
родском краеведческом музее. 

С 1998 года в Магнитогорске действует комиссия по охране 
культурного наследия города, которая следит за состоянием па
мятников. В минувшем году на средства городского бюджета 
были проведены капитальный и текущий ремонты тринадцати 
памятников. На эти цели было выделено около семисот тысяч 
рублей. В этом году к юбилею Победы город планирует отре
монтировать восемь мемориалов, завершить работы на аллее 
Славы возле монумента «Тыл - Фронту», которая увековечит 
память 13947 магнитогорцев, погибших на фронтах Великой Оте
чественной войны. 

Оксана ЕРОФЕЕВА. 

Ямал - Урал 
П р о е к т по э к о н о м и ч е с к о й интеграции с е в е р н ы х и 
ю ж н ы х регионов Уральского федерального округа 
вступил в завершающую стадию. 15 апреля полпред 
Президента Р Ф в У р Ф О П е т р Л а т ы ш е в ознакомил 
Владимира Путина с подробностями процесса, сооб
щает «Российская газета». 

Проект позволит связать южные регионы с развитой ме
таллургической и машиностроительной промышленностью с 
северными, богатыми нефтяными и газовыми месторождени
ями. В том, что идея будет реализована, теперь, после одоб
рения со стороны президента, не стоит сомневаться. Дело ос
талось за «малым» - найти гигантские суммы. Ведь речь идет 
о строительстве сразу двух магистралей длиной не менее ты
сячи километров - железнодорожной и автомобильной. 

Для этого 20 апреля в Салехарде на совещание соберутся 
все заинтересованные стороны. Приедут министр транспорта 
Игорь Левитин и глава ОАО «Российские железные дороги» 
Геннадий Фадеев. По словам Латышева, Минтранс уже выра
зил готовность поучаствовать в данном проекте по формуле 
«пятьдесят на пятьдесят». Полпред уверен, что к реализации 
программы активно подключатся и власти двух областей: 
Пермской и Омской. Нефтяники и газовики, очевидно, также 
не будут стоять в стороне, поскольку сейчас до многих своих 
скважин и месторождений они могут добраться исключитель
но по воздуху. 

Таксофонный звонок 
Д о конца этого года все таксофоны Магнитогорска 
будут переоборудованы для приема единой таксофон
ной чип-карты, с помощью которой можно позвонить 
в любой город страны и мира. 

Сейчас это можно сделать со 111-ти городских таксофонов. 
А всего их в Магнитке около шестисот. С 2002 года магнитогор
ские связисты полностью отказались от использования жето
нов в телефонах-автоматах и перешли на телефонные карты. В 
итоге за последние три года повысилась сохранность самих ап
паратов, возрос спрос на этот вид услуг. Ежемесячно по город
ским таксофонам горожане наговаривают более тысячи часов. 
Самыми загруженными являются таксофоны в городских боль
ницах, роддомах и тюрьме. 

Екатерина АЛЕКСЕЕВА. 

Как там на улице? 
в т о р н и к 

шятвяттшннтт 
с р е д а ч е т в е р г 

температура, °С + 7 + 1 3 +6 +15 + 7 + 1 4 

осадки 

атмосферное ЦТ давление 724 728 729 

направление ветра Ю - 3 Ю Ю - 3 

скорость ветра 1-3 м/с 2-5 м/с 3-6 м/с 

Магнитные б у р и : 2 9 , 3 0 апреля 


